
品
川
区
に
お
け
る
特
養
老
人
ホ
ー
ム
の
入
所
状
況
に
つ
い
て
、
半
年
間

の
入
所
率
が
わ
ず
か
１
３
・
８
％
と
厳
し
い
状
況
が
続
い
て
い
る
こ
と
が

わ
か
り
ま
し
た
。
区
で
は
今
後
３
年
間
で
特
養
３
施
設
（
定
員
２
３
１
名
）

を
増
設
し
ま
す
が
、
こ
れ
で
も
入
所
を
待
っ
て
い
る
高
齢
者
の
半
分
に
も

届
か
ず
、
今
後
の
高
齢
者
人
口
増
を
見
通
せ
ば
全
く
足
り
ま
せ
ん
。

３
施
設
増
設
後
に
つ
い
て
濱
野
区
長
は
「
現
在
の
と
こ
ろ
は
考
え
て
い

な
い
」
と
説
明
し
て
い
ま
す
。
こ
れ
で
良
い
の
で
し
ょ
う
か
？

速報！特養ホーム入所状況
５９４人が申し込み、５１２人が入所不可

さらなる増設計画が急務です！！

２０１４年４月２０日（日）

ＮＯ４３１

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

入
所
は
申
し
込
み
の

わ
ず
か
１
割
と
は
…

品
川
区
の
特
養
ホ
ー
ム

入
所
審
査
は
年
２
回
。
半

年
間
の
申
し
込
み
期
間
の

間
に
申
請
し
た
方
が
、
そ

の
後
の
半
年
間
の
間
に
、

区
審
査
会
を
通
じ
て
要
介

護
度
や
年
齢
、
在
宅
介
護

期
間
等
を
点
数
化
し
、
点

数
の
高
い
順
に
入
所
案
内

が
行
な
わ
れ
ま
す
。

昨
年
３
月
か
ら
８
月
に

特
養
入
所
を
申
し
込
ん
だ

高
齢
者
は
５
９
４
人
。
う

ち
今
年
２
月
末
ま
で
に
特

養
に
入
所
で
き
た
高
齢
者

は
82
名
と
、
実
に
５
１
２

名
が
入
所
で
き
ず
、
入
所

率
は
わ
す
か
に
１
割
で
す
。

ま
だ
ま
だ
足
り
な
い

特
養
増
設
に
つ
い
て
区

は
今
後
３
年
間
で
３
カ
所

（
定
員
２
３
１
名
）
が
具

体
化
さ
れ
ま
し
た
が
、
ま

だ
ま
だ
足
り
ま
せ
ん
。

３
カ
所
目
以
降
の
特
養

に
つ
い
て
区
長
は
「
土
地

購
入
に
補
助
金
が
無
い
」

と
増
設
具
体
化
を
拒
否
し

て
い
ま
す
。
し
か
し
区
の

土
地
で
あ
る
区
有
地
（
第

一
日
野
小
学
校
跡
地
や
荏

原
第
四
中
学
校
跡
地
）
を

活
用
す
れ
ば
、
す
ぐ
に
で

も
具
体
化
は
可
能
で
す
。

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

土地はあります
荏原第四中学校の跡地利用を調査。

区は今後２年間、私立高校の建替え

時仮校舎として貸し出す予定。その

後の利用は、まだ決まっていません。



申込人数 入所数
入所できな
かった人数

申込人数 入所数
入所できな
かった人数

要介護５ 84 16 68 １００才以上 3 1 2
要介護４ 154 29 125 ９０才代 143 34 109
要介護３ 186 31 155 ８０才代 280 39 241
要介護２ 90 6 84 ７０才代 146 7 139
要介護１ 80 0 80 ６０才代以下 22 1 21
合計 594 82 512 合計 594 82 512

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

５月２３日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

財
政
負
担
を

理
由
に
拒
否

そ
こ
で
共
産
党
は
荏
原

第
四
中
学
校
の
跡
地
に
つ

い
て
「
特
養
ホ
ー
ム
や
認

可
保
育
園
な
ど
、
区
民
要

望
と
共
に
災
害
時
の
避
難

所
機
能
も
充
実
し
た
施
設

に
」
と
提
案
し
ま
し
た
。

区
は
「
私
立
高
校
の
建

替
え
協
力
が
終
了
し
た
後

の
活
用
に
つ
い
て
現
在
、

検
討
中
で
す
が
、
財
政
負

担
を
考
慮
し
、
新
規
施
設

は
抑
制
す
る
が
区
の
基
本

的
な
考
え
で
す
」
と
の
答

弁
を
繰
り
返
し
ま
す
。

つ
ま
り
は
増
設
し
な
い

本
音
は
「
財
政
負
担
」
と

い
う
事
で
す
。

財
源
は
あ
り
ま
す

区
の
貯
金
（
積
立
基
金
）

は
３
月
末
で
７
１
２
億
円
。

特
養
ホ
ー
ム
は
（
定
員
１

０
０
名:

約
３
千
㎡
）
で
建

設
費
は
20
億
円
で
す
か
ら
、

財
源
は
十
分
で
す
。
元
々

は
区
貯
金
と
は
税
金
。
必

要
な
施
設
を
拒
否
す
る
か

ら
区
に
お
金
が
貯
ま
る
の

で
す
。
税
金
を
何
に
使
う

の
か
。
特
養
ホ
ー
ム
や
認

可
保
育
園
、
野
球
場
な
ど

区
民
要
望
こ
そ
最
優
先
で

す
。

な
か
つ
か
亮

道路・ビルは
巨額な税金投入

特養ホームや認可保育園の増設

については「財政負担」を理由に

拒むが、いっぽうで２９号線など

道路や駅前再開発は巨額な税金投

入で推進とは、納得できません。

区民の暮らし・福祉こそ最優先

の品川区政に転換させましょう。

売約予定の国有地（林試の森隣）を調査。ここだけで約２万㎡です。（中央：なかつか）

特養ホーム入所状況について、介護度
および年齢について別々に紹介します
◆平成２５年３月１日～平成２５年８月３１日迄に申し込み、平成２

６年２月末までの入所状況◆入所順について、品川区では介護度や年

齢などを元に区審査会を開き、入所の順番が決まる仕組みです。

さらなる特養ホームの増設を 日本共産党


